

# Profillehrgang „Jugend“ erfolgreich abgeschlossen

*14 Teilnehmer – positives Fazit gezogen*

Von Ende September bis zum 11. November haben vierzehn Teilnehmer am dezentralen Profillehrgang „Jugend“, der vom Fußballkreis Mosbach angeboten wurde, teilgenommen. Dabei waren viele theoretische und praktische Einheiten zu absolvieren, an deren Höhepunkt in Gruppen jeweils eine selbständig entwickelte Trainingseinheit stand. Diese wurde dann mit den C-Junioren der SpVgg Neckarelz durchgeführt, wobei das Trainerverhalten gefilmt und anschließend analysiert wurde.



Insbesondere diese Einheit mit der Reflexion wurde von den Teilnehmern als sehr lehrreich bewertet und so bleibt als positives Gesamtfazit: Es hat Spaß gemacht und die Erwartungen der Trainer wurden mehr als erfüllt.

Links im Bild die Teilnehmer (von links nach rechts): Peter Hoppe, Vito Lacic, Jennifer Schwenk, Dennis Speth, Jule Kief, Ingo Pojda, Romina Briganti, Jonas Brezina, Jozsef Balazs, Volker Creutzburg, Marius Kimmel, Safak Bekar, Rene Treiber, Lehrgangsführer Darko Lacic. Auf dem Bild fehlt: Steffen Schwenk.